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ATA DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO DO COLEGIADO DO CURSO DE 6 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO) E ATA DA DÉCIMA 7 

OITAVA REUNIÃO DO NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE (NDE) DO CURSO DE 8 

GRADUAÇÃO EM GESTÃO DE AGRONEGÓCIOS (NOTURNO). 9 

. 10 

 11 

Pauta: 12 

 13 

1. Aprovação da ata da 40ª reunião, realizada no dia 25/11/2016; 14 

2. Apresentação do professor IDO LUIZ MICHELS; 15 

3. Apreciação do pedido do professor MARLON VINICIUS BRISOLA para Estágio Pós-16 

Doutoral; 17 

4. Apreciação do pedido da professora MAGALI COSTA GUIMARÃES para Licença 18 

para capacitação;  19 

5. Composição de comissão para reunir documentação referente ao processo de 20 

renovação do reconhecimento do curso; 21 

6. Solicitações de reintegração de PEDRO HENRIQUE DA SILVA ANDRADE e 22 

HUMBERTO FERRARI DE ABREU SILVA. 23 

7. Outros assuntos. 24 

 25 

No trigésimo primeiro dia do mês de março de dois mil e dezessete, às quatorze horas e 26 

trinta minutos, na sala de reuniões do piso ASS 187 do ICC Sul, foi realizada a 27 

quadragésima primeira reunião de colegiado do Curso de Gestão de Agronegócios 28 

(noturno). Estiveram presentes os (as) docentes IDO LUIZ MICHELS, KARIM MARINI 29 

THOMÉ, MAGALI COSTA GUIMARÃES, MAÍSA SANTOS JOAQUIM, MARLON 30 

VINICIUS BRISOLA, MIREYA EUGENIA VALENCIA PERAFAN, THATIANA DE 31 

ANDRADE FIGUEIRA, os representantes discentes GUILHERME DE BRITO DOS 32 

SANTOS e GABRIEL HENRIQUE RODRIGUES DA SILVA e o servidor técnico 33 

administrativo ALEXANDRE COSTA DE FREITAS. O professor LUIZ CARLOS DE 34 

BRITO LOURENÇO está licenciado para tratar de assuntos particulares, o que justifica 35 
sua ausência. A reunião foi iniciada com o ITEM 1 da pauta, a aprovação da ata da 36 

quadragésima reunião do Colegiado, o que foi feito sem ressalvas. Dando seguimento à 37 
reunião pelo ITEM 2 da pauta, foi apresentado aos presentes o professor IDO LUIZ 38 

MICHELS, passando-se em seguida à discussão do ITEM 3. Trata-se de pedido do 39 

professor MARLON VINICIUS BRISOLA para realização de Estágio Pós-Doutoral 40 

durante o ano de 2018. Tendo em vista que o tipo de afastamento enseja a contratação 41 

de substituto que possa ministrar até quatro disciplinas, o pleito foi aprovado pelos 42 

presentes sem ressalvas. Seguiu-se à discussão do ITEM 4 da pauta, o pedido de 43 

afastamento da professora MAGALI COSTA GUIMARÃES para licença para 44 

capacitação. Embora a referida licença não enseje a contratação de substituto, o 45 

docente contratado em substituição ao professor MARLON poderia ministrar também as 46 

disciplinas que a professora MAGALI deixasse de ministrar. O pedido também foi 47 
aprovado sem ressalvas. O ITEM 5, próximo item da pauta, trata de composição de 48 

comissão para reunir a documentação referente à etapa de avaliação in loco do 49 

processo de renovação do reconhecimento do curso. A professora MAÍSA entendeu ser 50 

necessária a composição de comissão para reunir a documentação a ser apresentada 51 

por ocasião da visita dos avaliadores do INEP, no entanto, os demais presentes se 52 

colocaram à disposição para auxiliar em tarefas específicas que fossem necessárias, 53 

especialmente o professor MARLON que já esteve na coordenação do curso em 54 

avaliação realizada no passado e a professora MIREYA, que se predispôs a entrar em 55 
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contato com os professores da FACE (Economia, Administração e Contabilidade). No 56 

tocante ao ITEM 6 da pauta, a saber, os pedidos de reintegração de PEDRO 57 

HENRIQUE DA SILVA ANDRADE e HUMBERTO FERRARI DE ABREU SILVA, a 58 

coordenadora MAÍSA os distribuiu aos professores MANOEL PEREIRA DE ANDRADE e 59 

MOISÉS VILLAMIL BALESTRO, respectivamente. O último ponto de discussão da 60 

pauta, ITEM 7, tratou de assuntos e informes diversos, nos quais o professor MARLON 61 

parabeniza os responsáveis pela realização do evento “CARNE FORTE X CARNE 62 

FRACA” que ocorrera no dia anterior, 30 de março de 2017 e faz algumas ponderações 63 

em relação à falta de clareza na divulgação e de critérios mais técnicos e acadêmicos no 64 

conteúdo do evento. Após a intervenção do professor MARLON, a professora 65 

THATIANA esclareceu como surgiu a ideia do evento e o porquê de ter tido a 66 

configuração que teve (a ideia inicial era uma roda de conversa e de discussões de 67 

iniciativa do Centro Acadêmico com intenção de realização mensal). Não havendo nada 68 

mais a tratar, sendo quinze horas e trinta minutos, a reunião foi declarada encerrada por 69 

mim, da qual, para fins de direito, lavro e assino esta ata.  70 
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Maísa dos Santos Joaquim 74 

Coordenadora do Curso de Gestão de Agronegócios (Noturno) 75 
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